

Ministra de Bolivia expresa confianza en sistema cubano de salud



La Paz, 4 mar (RHC) Ariana Campero, ministra boliviana de Salud dijo este 4 de marzo, en La Paz, que el hecho de que el presidente Evo Morales esté atendándose en La Habana denota la gran confianza en la Revolución cubana y su sistema de Salud.

El dignatario recibe tratamiento en la capital de la mayor isla de Las Antillas por una afección viral, y se espera que en los próximos días regrese al país.

En declaraciones exclusivas a la agencia Prensa Latina (PL), durante su participación en el acto por los 11 años de la presencia de la Brigada Médica Cubana (BMC) en la nación andino amazónica, la titular recordó que el sistema médico del país caribeño es reconocido, no sólo por el Estado Plurinacional y otros Gobiernos, sino también por la Organización Mundial de la Salud.

Los más de 700 trabajadores cubanos de la salud, que laboran en los nueve departamentos bolivianos, enviaron también un saludo al jefe de Estado, y reiteraron su compromiso de continuar atendiendo a la población más humilde de los lugares apartados.

En el balance de trabajo de 2016, Campero destacó la articulación lograda entre los médicos cubanos y bolivianos en las numerosas ferias de salud realizadas en los valles y el altiplano.

La ministra informó que, en estos momentos, más de dos mil 800 médicos están incorporados al programa Mi Salud, en 306 de los 339 municipios, y la mayoría tienen la participación de la BMC, sostiene PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123330-ministra-de-bolivia-expresa-confianza-en-sistema-cubano-de-salud>



Radio Habana Cuba